

Welche Lieder werden gesungen?

Das ist abhängig davon, wie viele Sängerinnen und Sänger mit dabei sind. Zur Auswahl an Liedern haben wir vorgesehen:

Good News (Gospel) • Conquest of the Paradise (Vangelis) • Hallelujah (Cohen) • Wunder geschehen (Nena) • Adiemus (Karl Jenkins) • Lied an die Freude (Beethoven) • Ich wollte nie erwachsen sein (Peter Maffay) • Irische Segenswünsche (Irland) • Ave Maria no morro (Herivelto Martins) • Ave Verum (Mozart)...

Ab wann kann ich mich anmelden?

Anmeldungen sind ab sofort möglich.

*Ein Einstieg bis max. 2 Wochen nach Start des Projektes ist noch möglich.

Was muss ich tun, wenn ich mitsingen möchte?

Einfach Kontakt zu uns aufnehmen ...

1. Vorsitzender Albrecht Hoffmann

Telefon 07071 34993

E-Mail info@polzeichor-tuebingen.de

www.polzeichor-tuebingen.de

Und dann kommen.

Ach ja, und für alle, die Bedenken haben, wie:

„Ich kann nicht singen“.

„Ich habe keine Zeit“.

„Singen ist nicht mein Ding“.

Es gilt das Sprichwort:

Sage nie, es geht nicht, bevor du es probiert hast!



Es geht los...

**Wir wollen deine
Stimme!**

www.polzeichor-tuebingen.de

Good News!

Polizeichor Tübingen
lädt zum Mitsingen ein.

Unser Chorprojekt startet am
14. September 2023
um 16.30 Uhr*
im Chorzimmer der
Hermann-Hepper-Halle,
72070 Tübingen,
Westbahnhofstraße 23.

Nette Leute
Tolle Lieder
12 Chorproben
1 Konzert

Muss ich vor- singen?

Nein, einfach
kommen, singen, Spaß
haben! Gemeinsam ler-
nen wir tolle Lieder.

Was muss ich bezahlen?

Nichts! Unser Chorprojekt ist nicht mit
Kosten verbunden. Es entsteht keine
Mitgliedschaft und es wird kein Mit-
gliedsbeitrag fällig.

Gibt es Pflichten?

Ja, die Chorprobe sollte regelmäßig
besucht werden. Wir möchten ja ein
gutes Ergebnis vorzeigen.

Was erwartet mich beim Chor- projekt?

Menschen, die Freude haben am ge-
meinsamen Singen und Musizieren.

Ihr seid doch aber ein Männerchor?

Unser Projektchor soll ein Gemischter
Chor sein - wir freuen uns auf Sängerin-
nen und Sänger.



Wann und wo sind die Chorpro- ben?

Immer donnerstags von
16.30 – 18.00 Uhr im Chorzimmer der
Hermann-Hepper-Halle, Tübingen,
Westbahnhofstraße 23.

Wofür wird geprobt?

Am 9. Dezember findet in der Kreuz-
kirche in Reutlingen unser alljähr-
liches Benefizkonzert zugunsten der
BruderhausDiakonie statt. Unser
Männerchor, das Doppelquartett
„DaCaPolis“ und der Frauenchor
aus Walddorf haben bisher das Pro-
gramm gestaltet. Oft war noch eine
instrumentale Einlage dabei.

Diesmal soll unser neuer Chor mit-
wirken:

mit EUCH!

Was bekomme ich?

Tolle Lieder, eine schöne Gemein-
schaft, das Gefühl, etwas für die
Gesundheit zu tun, Freude an der
Musik, neue Leute kennenlernen,
Spaß, neue Eindrücke, nach dem
Konzert Applaus...

und ... und ... und...